



**AL PLENO DEL AYUNTAMIENTO DE SEVILLA**

Hasta el Grupo Municipal de IULV-CA han llegado las quejas de los representantes de los trabajadores municipales, que nos comentan que desde hace más de seis meses no se reúnen las mesas de negociación con la concejal delegada de Hacienda y Recursos Humanos, Asunción Fley, quien ha venido evitando esta convocatoria con la excusa de que se estaba a la espera de la incorporación de la actual directora general, Teresa Ojeda.

Sin embargo, el nombramiento de dicho cargo se efectuó hace ya dos meses sin que, hasta el momento, la delegada del ramo haya llamado a las cinco secciones sindicales con representación en el Ayuntamiento de Sevilla --CCOO, UGT, CSIF, Sppme y SPB— para retomar los asuntos laborales pendientes y encarar los múltiples frentes que en estos momentos mantiene abiertos con la plantilla.

En todo caso, los sindicatos aseguran que esta falta de voluntad de diálogo del Gobierno local no se limita sólo a dicho área, sino que es la tónica general en la mayoría de departamentos y servicios municipales.

Recientemente, sin ir más lejos, CCCOO le reprochaba al delegado de Urbanismo, Maximiliano Vílchez, que no haya convocado la Comisión de Seguimiento del PGOU ni en 2011 ni en 2012 y que haya incumplido en su totalidad los acuerdos adoptados en la primera y única vez que en el presente mandato este órgano se reunió, allá por marzo de 2013.

Y es que han pasado nueve meses desde entonces y el concejal sigue sin constituir los cuatro grupos de trabajo a los que se comprometió, en el seno de la Comisión de Seguimiento, para analizar el grado de ejecución del PGOU, establecer las prioridades de desarrollo y formular propuestas de cara al futuro.

Debido a todo lo expuesto anteriormente, el Grupo Municipal de IULV-CA formula al equipo de Gobierno la siguiente

**PREGUNTA**

- ¿Por qué motivos no se reúnen la mesas de negociación con la concejal delegada de Hacienda y Recursos Humanos?
- ¿Cuándo tiene previsto el Gobierno local retomar las negociaciones con las secciones sindicales del Ayuntamiento a fin de abordar los problemas laborales que actualmente afectan a las plantillas municipales?
- ¿Por qué el Gobierno municipal no ha constituido aún los grupos de trabajo llamados a establecer las prioridades de desarrollo del PGOU, en el seno de la Comisión de Seguimiento del plan, tal y como se comprometió en marzo de este año?
- ¿Piensa ponerlos en marcha algún día o, por el contrario, ha renunciado a ello? En caso afirmativo, ¿cuándo tiene previsto hacerlo?

Sevilla, 19 de diciembre de 2013

Josefa Medrano Ortiz  
Portavoz Adjunta Grupo Municipal IULV-CA